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Covid-19 defendendo a população, pois nós não fizemos home 
office. Nós estivemos nas ruas defendendo o povo do nosso 
estado.

E é em nome dessas pessoas, professor Tucillo, que nós 
agradecemos o trabalho e a luta do senhor, de toda a sua 
equipe, de todos os presidentes de associações que aqui estão e 
aqueles que não puderam comparecer.

Nós agradecemos pela luta diária, pela luta constante, pela 
dignidade desses homens e mulheres que doam a sua vida para 
servir ao próximo. Para dar cumprimento à missão dada pelo 
nosso Senhor Jesus Cristo a todos nós nesta Terra, que é cami-
nhar e lado a lado construirmos a paz.

A paz que tanto oramos nesse final de semana ao povo de 
Israel, covardemente atacado por uma facção criminosa. Que 
Deus abençoe a todos nós, funcionário públicos, no cumpri-
mento da nossa missão. Que o Senhor abençoe a toda nossa 
família, que quando saímos de dentro dos nossos lares, dobram 
os seus joelhos, pois não têm a certeza do nosso retorno.

E reforço aqui aos senhores, isso acontece nas ruas com 
os policiais, nas escolas com os professores, nas escolas com 
os profissionais de Saúde. Que Deus possa iluminar esses nos-
sos familiares, aqueles em especial que perderam seus entes 
queridos, como o cabo Pires, que perdeu o seu filho, soldado 
Leonardo, há 30 dias atrás, na área do 8º Batalhão de Polícia 
Militar Metropolitano, na zona leste.

Cabo Pires, que tinha a honra de trabalhar ao lado do seu 
filho no pelotão de Rocam, que perdeu seu filho de 26 anos em 
um atendimento de ocorrência.

Imagina o que é para um pai providenciar o socorro para 
o próprio filho, caído ao solo, derramando o seu sangue na 
nossa farda cinza bandeirante da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo.

Nobre é a missão de todos os funcionários públicos de 
São Paulo e do Brasil. Tens o meu respeito e a minha melhor 
continência.

Que Deus os abençoe.
Muito obrigado, em nome do povo da nossa Nação. (Pal-

mas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - HOSANÁ DANTAS - Em 

nome da Confederação Nacional dos Servidores Públicos, agra-
deço as palavras do deputado Major Mecca.

Peço mais uma vez à distinta plateia os meus pedidos de 
escusam, porque também esqueci de citar algumas autoridades 
que estão aqui no nosso Plenário. Gostaria de fazê-lo neste 
momento, se me permite a Mesa Diretora.

Professor Francisco Antonio Poli, presidente do Sindicado 
de Especialistas de Educação do Magistério Oficial do Estado 
de São Paulo, obrigado pela presença. Sr. André Santos Pereira, 
diretor de Relações Institucionais da Associação dos Delegados 
de Polícia do Estado de São Paulo, obrigado pela presença.

Dr. Renato Del Moura, presidente da Associação dos Escre-
ventes Técnicos Judiciários do Tribunal de Justiça do Estado de 
São Paulo, muito obrigado. Sr. Filemom Reis da Silva, represen-
tando o Sindicato dos Servidores Públicos da Assembleia Legis-
lativa e do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo.

Neste momento, ouviremos as palavras do presidente da 
Confederação Nacional dos Servidores Públicos, Dr. Antonio 
Tuccilio.

O SR. ANTONIO TUCCILIO - Bom dia a todos. Caro depu-
tado Major Mecca, que fica difícil falar depois de um pronun-
ciamento tão aguerrido, tão simpático, tão responsável como o 
que ouvimos aqui neste momento.

Parabéns pela sua atuação, muito obrigado por lembrar 
da Confederação Nacional dos Servidores Públicos e de todas 
as entidades que nos ajudam, e que estamos unidos aqui para 
valorizar o servidor público e fazer com que a população seja 
mais bem atendida.

Eu queria, nesta oportunidade, parabenizar também e 
agradecer, em nome do deputado e toda a Mesa aqui presente 
dos trabalhos, aos nossos diretores, aos nossos vice-presidentes 
regionais, nossas filiadas todas, que estão aqui, e os nossos 
amigos acima de tudo que a gente tem aqui amigos realmente 
de verdade e de coração. Eu queria colocar...

Eu preparei umas 30 páginas para ler, mas eu achei que 
era muita coisa, então agora só tem um roteiro aqui para que 
eu não esqueça nada. Mas queria contar um pouco da história 
da Confederação.

Confederação que nasceu lá no dia 17 de setembro de 
1993 em Curitiba, capital do Paraná, com um extraordinário 
servidor público que foi Brasil Paraná de Cristo - esse era o 
nome dele -, que era o presidente da Associação dos Servidores 
Públicos do Paraná.

E ele, junto de outro batalhador da Associação dos Fun-
cionários Públicos do Estado de São Paulo, Wilson Ribeiro, 
colocaram essa nossa confederação logo após... cinco anos 
após a Constituição de 1988, nós à revisão praticamente dessa 
Constituição e analisando essa Constituição, nós criamos a Con-
federação Nacional dos Servidores Públicos.

Tivemos outros grandes companheiros, do Rio de Janeiro; 
também tivemos aqui, eu quero registrar, dona Zilda Halben 
Guerra, que foi uma grande batalhadora dos professores. 
(Palmas.)

Eu queria colocar que tivemos 30 anos de muitas lutas, 
mas lutas com ética. Queria dizer que, desde o início, nós temos 
um compromisso. Um compromisso que é defender o servidor 
público. Um compromisso que é fazer com que haja uma valo-
rização do servidor público, que é tão colocado de lado pelos 
diversos governantes na área municipal, na área estadual, na 
área federal.

Queria dizer que temos a obrigação de fazer uma defesa 
profissional e salarial dentro do Estado democrático de direito. 
Um Estado Democrático de Direito que nem sempre está sendo 
observado nos dias de hoje. Nem sempre.

Queria dizer que, desde o início, nós temos alguns princí-
pios. Quais são os nossos princípios desde a nossa fundação? O 
princípio da estabilidade, o princípio da isonomia, o princípio de 
proventos de pensões e o princípio de aposentadoria por tempo 
de serviço.

E queria relembrar, caro deputado, que lá quando fizemos 
20 anos de Confederação, nós colocamos um decálogo, e colo-
camos para todos os governantes esse decálogo, colocamos 
para toda a população. E eu queria me permitir que eu lesse 
esses 10 pontos importantes que há dez anos nós colocamos 
por ocasião dos 20 anos da Confederação Nacional dos Servi-
dores Públicos.

E era assim: “primeiro, valorização do servidor público; 
dois, o povo como parceiro; três, serviços de melhor qualidade; 
quatro, controle das contas do governo para alertar a popula-
ção; cinco, formação do servidor; sexto, luta contra a corrupção; 
sétimo, acelerar decisões do Judiciário; oitavo, lutar a favor da 
PEC 555 de 2006; nono, luta pela modulação dos precatórios 
e pagamentos respeitados; e décimo, apoiar o imposto justo.”.

Gente, e nós vemos, depois de dez anos, a roda continua 
a mesma, e todos esses problemas continuam os mesmos. E 
nós temos que voltar a analisar muita coisa, voltar a verificar o 
que nós devemos daqui para frente batalhar. E temos algumas 
prioridades. Quais são as prioridades?

Primeiro, a reforma administrativa, porque a cada gover-
nante que chega, sem nenhuma exceção, desde o governo 
Collor, todos os governantes que passaram por aqui falam em 
reforma administrativa e sempre acabam prejudicando o servi-
dor público, que é um bode expiatório.

Então existe uma PEC 32, que é a destruição do serviço, e 
que nós não devemos, de forma nenhuma... Aliás, já solicitamos 
a retirada da mesma.

E não se esqueçam de uma coisa: outras coisas virão. Já 
tem muito projeto na área federal que fala em salário, que fala 
em concurso, e que nós devemos estar atentos para que não 
prejudique ainda mais o servidor público.

Alberto Marinho, diretor-presidente da Associação dos Fun-
cionários da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. 
(Palmas.)

Dr. Gaspar Bissolotti Neto, presidente da Associação dos 
Servidores Aposentados e Pensionistas da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo. (Palmas.) Professora Maria 
Walneide Ribeiro de Oliveira Romano, presidente Associação 
dos Professores Aposentados do Magistério Público do Estado 
de São Paulo. (Palmas.)

Em nome da Confederação Nacional dos Servidores Públi-
cos, eu anuncio que está também presente aqui no nosso 
auditório as seguintes autoridades a quem eu solicito que se 
sintam extensão da nossa Mesa Diretora: Dr. Marco Chicaroni, 
presidente da Sinafresp; coronel Salvador Pettinato Neto, presi-
dente do Conselho Deliberativo da Associação da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo; Dr. Felippo Scolari Neto, presidente da 
Comissão de Precatórios da OAB de São Paulo; Dr. Adherbal 
Silva Pompeo, vice-presidente da Confederação Nacional dos 
Servidores Públicos.

Dra. Lizabete Ballesteros, diretora financeira da Confedera-
ção Nacional dos Servidores Públicos; Sra. Patrícia Bianca, pre-
sidente da Associação dos Pesquisadores Científicos do Estado 
de São Paulo; Dr. Monteiro, secretário-geral e representante do 
Sindicato dos Trabalhadores na Área de Segurança Pública no 
Estado de São Paulo.

Agradeço também a presença do tenente PM Nilton San-
tos, chefe de Gabinete do deputado Major Mecca.

Anuncio que neste instante o deputado estadual Major 
Mecca fará a abertura dos trabalhos.

O SR. PRESIDENTE - MAJOR MECCA - PL - Bom dia a todos, 
a todos aqueles nossos irmãos, nossas irmãs, funcionários públi-
cos, homens e mulheres, que servem ao povo do nosso estado, 
que servem ao povo do Brasil.

Sejam muito bem-vindos à Assembleia Legislativa do Esta-
do de São Paulo, neste momento em que homenageamos os 30 
anos da Confederação Nacional dos Servidores Públicos. Sob 
a proteção de Deus, iniciamos os trabalhos nos termos regi-
mentais. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão 
anterior.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada pelo presidente 
desta Casa de Leis, atendendo minha solicitação, com a finali-
dade de comemorar os 30 anos da Confederação Nacional dos 
Servidores Públicos.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - HOSANÁ DANTAS - Peço 
as devidas escusas aqui da minha falha na minha apresentação. 
Ainda está presente aqui a Sra. Rita Amadio, que é presidente 
da Pública Central do Servidor na regional de São Paulo.

E mais um pedido de desculpas, também está presente 
aqui Dr. Cassio Vieira, presidente da Federação das Associações 
Sindicais e Profissionais de Servidores da Prefeitura Municipal 
de São Paulo. Queiram desculpar a falha da apresentação.

Convido a todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela banda do 
Corpo Musical da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a 
regência do maestro subtenente PM Paulo.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - HOSANÁ DANTAS - Agra-

decemos a banda do Corpo Musical da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo sob a regência do maestro subtenente PM Paulo. 
Muito obrigado.

Na sequência nós ouviremos um trecho do Hino da Confe-
deração Nacional dos Servidores Públicos.

* * *
- É executado o trecho do Hino da Confederação Nacional 

dos Servidores Públicos.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - HOSANÁ DANTAS - Com 

a palavra o deputado estadual Major Mecca, que preside esta 
sessão solene.

O SR. PRESIDENTE - MAJOR MECCA - PL - Mais uma vez, 
bom dia a todos. É uma honra, é uma satisfação nós estarmos 
à frente desta homenagem à Confederação Nacional dos Servi-
dores Públicos.

A todos que compõem a Mesa, a todos vocês que aqui 
estão, a todos aqueles que aqui não puderam estar, eu desejo 
que Deus os abençoe, ilumine e nos proteja ao longo de mais 
esta semana de trabalho que nós iniciamos.

Eu gostaria, no início da minha fala de, em nome da nossa 
professora assassinada dentro de uma escola - a professora 
Elisabeth Tenreiro, morta dentro da Escola Estadual Thomazia 
Montoro; em nome dos médicos que foram assassinados na 
semana passada no Rio de Janeiro - Diego Ralf Bomfim, Perseu 
Ribeiro de Almeida, Marcos Andrade Corsato, Daniel Proença, 
que foi alvejado com 14 tiros, mas graças às mãos do Senhor 
encontra-se bem; aos nossos policiais militares, policiais civis, 
policiais técnico-científicos, policiais penais que tombaram no 
exercício da sua função, eu peço a todos que nós iniciemos com 
um minuto de silêncio onde nós possamos dirigir uma oração e 
pedir a Deus, nosso criador, que receba nossos irmãos, nossas 
irmãs, em seu exército celestial.

* * *
- É feito um minuto de silêncio.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MAJOR MECCA - PL - Senhoras, senho-

res, ao longo da minha caminhada servindo ao povo do estado 
de São Paulo, ombreando com muitos irmãos na defesa do povo 
do nosso estado, eu pude, nos mais de 35 anos de serviços 
prestados, testemunhar momentos críticos. Momentos cruciais 
onde ficou determinada a importância de nós, funcionários 
públicos, para a paz e para uma vida e uma rotina tranquila no 
seio da sociedade.

Seja nas ruas, através dos nossos irmãos policiais durante o 
patrulhamento, garantindo a paz e a ordem social; seja dentro 
das escolas, onde os nossos professores e as nossas professoras 
têm a missão dada por Deus de dar a continuidade aos nossos 
filhos, aos nossos netos, dos valores que buscamos levar no seio 
das nossas famílias, aqueles que nós mais amamos.

Os valores de honestidade, de respeito ao próximo, de 
amor a Deus, e os princípios de que fora da caridade não há 
salvação. E nós temos, como missão primordial, assistir a quem 
está próximo a nós, aqueles que nos procuram e aqueles que se 
encontram em situação de vulnerabilidade.

Foi isso que fiz ao lado de irmãos que hoje são veteranos e 
constroem uma equipe dentro do meu gabinete. Tenente Nilton, 
que foi citado aqui, nosso chefe de Gabinete; coronel Reinal-
do - que ali se encontra -, sargento Santos, sargento Robson, 
sargento Lima.

Nós vivemos, nesses momentos cruciais, ataques do crime 
organizado aqui no estado de São Paulo - e todos se recordam 
disso - em 2003, em 2006, em 2012, em que, por omissão do 
Governo do Estado de São Paulo, permitiu-se a criação e a evo-
lução de uma célula criminosa que hoje ocupa todo o estado de 
São Paulo, todo o Brasil, e é uma facção transnacional, que tem 
suas vertentes e seus alicerces no tráfico de drogas, no tráfico 
de armas, no tráfico de pessoas e de órgãos.

E nós, funcionários públicos, sempre nos colocamos como 
barreira ao avanço do mal dentro do nosso estado. Eu conheço, 
por constatação, o que passam os nossos policiais, o que pas-
sam os nossos professores.

O que passam as nossas enfermeiras, auxiliares de enfer-
magem que tiveram também papel não diferente e muito 
importante durante a pandemia, em que nós, funcionários 
públicos, mostramos nossa importância para o povo da nossa 
nação e de todo o planeta.

A sargento Magali Garcia, do Centro de Operações da 
Polícia Militar, foi a primeira policial militar a perder a vida pela 

Item 35 - E-mail encaminhado pelo cidadão Sr. Paulo José de 
Souza, que solicita providências junto ao Planetário do Parque 
Ibirapuera para que 'tenha uma opção de preferência gratuita 
ou valor simbólico, mas que seja na forma de 'agendamento' 
para escolas públicas'. Item 36 - E-mail enviado pelo Núcleo de 
Avaliação Estratégica (NAE) encaminhando informações e o 
relatório referentes ao Requerimento nº 1015/2023 de autoria 
do Deputado Mauro Bragato. Item 37 - Ofício nº 1042/2023, da 
Câmara Municipal de São José do Rio Pardo, com cópia da Indi-
cação nº 400/2023, de autoria do Vereador Rafael Castro 
Kocian, que 'indica aos membros da Comissão Permanente de 
Educação e Cultura da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, na forma regimental, que proceda à análise e ao debate 
das reivindicações feitas pelos professores e funcionários do 
Centro de Educação Tecnológica Paula Souza (CEETEPS)'. Item 
38 - E-mail da Federação Paulista de Futebol (FPF) encaminhan-
do 'Declaração/Frequência Escolar dos atletas menores de idade 
que disputaram campeonatos na FEDERAÇÃO PAULISTA DE 
FUTEBOL, de MAIO a SETEMBRO'. Item 39 - E-mails enviados 
pelas Senhoras Ana Cristina Villafranca e Juliana Aparecida 
Camargo Ferreira, que solicita 'a intercessão junto ao Senhor 
Governador Tarcísio de Freitas, para NOMEAR os 79 SUPERVI-
SORES DE ENSINO aprovados em concurso, inserindo estes car-
gos nas Disposições Transitórias da lei complementar que será 
encaminhada à ALESP pelo Secretário de Educação Renato 
Feder para alterar a LEI COMPLEMENTAR Nº 1.374, DE 30 DE 
MARÇO DE 2022'. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presi-
dente deu por encerrada a reunião, que foi gravada pela Divisão 
de Painel e Audiofonia e cuja ata eu, Márcia Gomes da Silva, 
Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Apro-
vada em reunião de 31 de outubro de 2023.

Deputada Professora Bebel
Presidente
Márcia Gomes da Silva
Secretária

 Debates
 9 DE OUTUBRO DE 2023
37ª SESSÃO SOLENE EM 
COMEMORAÇÃO AOS 30 ANOS DA 
CONFEDERAÇÃO NACIONAL DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS

Presidência: MAJOR MECCA

RESUMO

1 - MAJOR MECCA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - HOSANÁ DANTAS
Mestre de cerimônias, nomeia a Mesa e demais 
autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE MAJOR MECCA
Informa que a Presidência efetiva convocara a presente 
sessão solene para "Comemoração dos 30 Anos da 
Confederação Nacional dos Servidores Públicos", a pedido 
deste deputado.
4 - HOSANÁ DANTAS
Mestre de cerimônias, convida o público para ouvir, de 
pé, o "Hino Nacional Brasileiro" e trecho do "Hino da 
Confederação Nacional dos Servidores Públicos".
5 - PRESIDENTE MAJOR MECCA
Determina um minuto de silêncio em respeito a servidores 
públicos assassinados. Enaltece a importância do trabalho 
dos profissionais da segurança pública, da educação, e da 
saúde.
6 - ANTONIO TUCCILIO
Presidente da CNSP - Confederação Nacional dos 
Servidores Públicos, faz pronunciamento.
7 - JOSÉ GOZZE
Presidente da Pública - Central do Servidor, faz 
pronunciamento.
8 - FLAMMARION RUIZ
Coronel da Polícia Militar, presidente da AOPM - Associação 
dos Oficiais da Polícia Militar do Estado de São Paulo, faz 
pronunciamento.
9 - ARTUR MARQUES DA SILVA FILHO
Presidente da AFPESP - Associação dos Funcionários 
Públicos do Estado de São Paulo, faz pronunciamento.
10 - LORETANA PAOLIERI PANCERA
Presidente do CPP - Centro Professorado Paulista, faz 
pronunciamento.
11 - HOSANÁ DANTAS
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo sobre a 
Confederação Nacional dos Servidores Públicos.
12 - JOSÉ EDUARDO RANGEL
Presidente da Fenale - Federação Nacional dos Servidores 
dos Poderes Legislativos Federal, dos Estados e do Distrito 
Federal, faz pronunciamento.
13 - CARLOS ALBERTO MARINHO
Presidente da Afalesp - Associação dos Funcionários 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, faz 
pronunciamento.
14 - GASPAR BISSOLOTTI NETO
Presidente da Aspal - Associação dos Servidores 
Aposentados e Pensionistas da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo, faz pronunciamento.
15 - MARIA WALNEIDE RIBEIRO DE OLIVEIRA ROMANO
Presidente da Apampesp - Associação de Professores 
Aposentados do Magistério Público do Estado de São 
Paulo, faz pronunciamento.
16 - ANTONIO TUCCILIO
Presidente da CNSP - Confederação Nacional dos 
Servidores Públicos, entrega homenagem ao deputado 
estadual Major Mecca, presidente desta solenidade.
17 - HOSANÁ DANTAS
Mestre de cerimônias, lê currículos e anuncia a entrega de 
certificados aos homenageados.
18 - PRESIDENTE MAJOR MECCA
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Major Mecca.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - HOSANÁ DANTAS - 

Senhoras e senhores bom dia. Sejam todos bem-vindos à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Esta sessão 
solene tem a finalidade de comemorar os 30 anos da Confe-
deração Nacional dos Servidores Públicos. Comunicamos aos 
presentes que esta sessão solene está sendo transmitida ao 
vivo pela TV Alesp e pelo canal Alesp no YouTube.

Convidamos para compor a Mesa Diretora, deputado esta-
dual Major Mecca. (Palmas.) Dr. Antonio Tuccilio, presidente da 
Confederação Nacional dos Servidores Públicos. (Palmas.) Dr. 
José Gozze, presidente da Pública Central do Servidor. (Palmas.) 
Coronel PM Flammarion Ruiz, presidente da Associação dos 
Oficiais da Polícia Militar. (Palmas.)

Dr. Artur Marques da Silva Filho, presidente da Associação 
dos Funcionários Públicos do Estado de São Paulo. (Palmas.) 
Professora Loretana Paolieri Pancera, presidente do Centro do 
Professorado Paulista. (Palmas.)

Convidamos ainda para que componha a extensão da 
nossa Mesa Diretora, Dr. José Eduardo Rangel, presidente da 
Federação Nacional dos Servidores dos Poderes Legislativos 
Federal, Estaduais e do Distrito Federal. (Palmas) Dr. Carlos 

a propositura, na Comissão de Educação e Cultura, conforme 
voto do relator favorável. Item 17 (CONCLUSIVA) - Moção 
nº 141/2023, de autoria do Deputado Agente Federal Danilo 
Balas, que Aplaude a inclusão da Festa da Colônia Japonesa no 
calendário oficial, além de ser considerada Patrimônio Cultural 
e Imaterial do município de Sorocaba. Foi relator o Deputado 
Gilmaci Santos com voto favorável. Aprovada conclusivamente 
a propositura, na Comissão de Educação e Cultura, conforme 
voto do relator favorável. Item 18 (CONCLUSIVA) - Moção nº 
154/2023, de autoria do Deputado Gil Diniz, que Manifesta 
solidariedade pelo falecimento do professor Sérgio Quenzi 
Ueda, em 14 de agosto de 2023. Foi relator o Deputado Lucas 
Bove com voto favorável. Aprovada conclusivamente a propo-
situra, na Comissão de Educação e Cultura, conforme voto do 
relator favorável. REQUERIMENTOS: Item 19 - Requerimento 
nº 2039/2023, de autoria da Deputada Leci Brandão - Requer a 
retirada do projeto de Lei 691/2023 que institui o dia da favela. 
Aprovado o requerimento. Item 20 - Requerimento nº 576/2023, 
de autoria do Deputado Rafa Zimbaldi, que requer, nos termos 
regimentais, que seja convidado o Excelentíssimo Senhor Secre-
tário Estadual de Educação, Renato Feder, para prestar esclare-
cimentos junto à Comissão de Educação e Cultura desta Casa 
de Leis, sobre as mudanças do novo ensino médio no Estado. 
Concedida vista ao Deputado Tenente Coimbra.

Item 21 - Requerimento nº 896/2023, de autoria do Depu-
tado Donato e da Deputada Professora Bebel, que requer, nos 
termos do item 3 do § 1º do artigo 13 da Constituição do Esta-
do e no artigo 268 do Regimento Interno, que seja convidado o 
Senhor Presidente da Fundação Padre Anchieta, Sr. José Roberto 
Maluf, assim como a Senhora Secretária de Cultura e Economia 
Criativa, Sra. Marília Marton, com o objetivo de prestar a esta 
Comissão de Educação e Cultura informações sobre a situação 
atual do Museu da Casa Brasileira. Submetido a votação e dis-
cussão, o requerimento foi rejeitado, em votação nominal, por 
quatro votos a três. Item 22 - Requerimento nº 1776/2023, de 
autoria da Deputada Professora Bebel, que requer, com funda-
mento no regimento da Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo, a CONVOCAÇÃO do Senhor Secretário da Educação 
do Estado de São Paulo para que o mesmo preste esclarecimen-
to sobre a publicação em Diário Oficial de convocação para que 
os Dirigentes Regionais de Ensino se reúnam em encontro em 
Fortaleza no Estado do Ceará Submetido a votação e discussão, 
o requerimento foi rejeitado, em votação nominal, por quatro 
votos a três. Item 23 - Requerimento nº 1777/2023, de autoria 
da Deputada Professora Bebel, que requer, com fundamento no 
regimento da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, a 
CONVOCAÇÃO do Senhor Secretário da Educação do Estado de 
São Paulo para que o mesmo preste esclarecimento sobre sua 
recente declaração no sentido de que vai recusar a adesão do 
Estado de São Paulo no programa do Governo Federal sobre o 
livro didático. Submetido a votação e discussão, o requerimento 
foi rejeitado, em votação nominal, por quatro votos a três. Item 
24 - Requerimento nº 1827/2023, de autoria da Deputada Pro-
fessora Bebel, que propõe a CONVOCAÇÃO do Senhor Secretá-
rio da Educação do Estado de São Paulo para que o mesmo 
preste esclarecimento sobre a PORTARIA DO COORDENADOR 
DO COPED, da Secretaria de Educação do Estado de São Paulo, 
de 27/07/2023, publicada no D.O.E. de 28/07/2023, que, segun-
do as palavras daquele comunicado, 'dispõe sobre o apoio pre-
sencial para os Professores, em sala de aula, pelo Diretor Esco-
lar e/ou Diretor de Escola e/ou Coordenador de Gestão Pedagó-
gica', mas que, na verdade, atenta contra a liberdade de cáte-
dra, prevista como princípio constitucional. Concedida vista à 
Deputada professora Bebel. Item 25 - Requerimento nº 
2003/2023, de autoria da Deputada Professora Bebel - Requer, 
à Comissão de Educação e Cultura, o convite ao Exmo. Sr. 
Secretário de Educação Renato Feder para participar da reunião 
da (CEC) Comissão de Educação e Cultura com a finalidade de 
debatermos os livros didáticos da rede de ensino do Estado de 
SP. Concedida vista conjunta à Deputada Professora Bebel e ao 
Deputado Carlos Giannazi. Item 26 - Requerimento nº 
1012/2023, de autoria do Deputado Jorge do Carmo, que 
requer, nos termos regimentais, que sejam tomadas as provi-
dências no sentido de convidar a Sra. Lucimeire Cabral de San-
tana Diretora da DRE- Guaianases, para que compareça nesta 
comissão a fim de esclarecer as medidas adotadas desde abril 
com relação a paralisação das aulas da Escola Estadual Guerra 
Junqueiro desde 12 de abril de 2023. Concedida vista ao Depu-
tado Tenente Coimbra. Item 27 - Requerimento nº 1818/2023, 
de autoria do Deputado Carlos Giannazi, que requer, à Comis-
são de Educação e Cultura, a convocação do Secretário de Edu-
cação do Estado de São Paulo, Sr. Renato Feder, para que escla-
reça a esta Comissão Permanente sobre o anúncio da desistên-
cia de adesão ao Programa Nacional do Livro Didático (PNLD), 
passando à produção de material próprio no modo virtual pela 
pasta, e também sobre a decisão de, a partir de 2024, a rede de 
educação paulista ter apenas conteúdo didático digital, não 
mais o livro impresso, a partir do 6º ano do fundamental. Con-
cedida vista à Deputada Leci Brandão. Item 28 - Requerimento 
nº 1846/2023, de autoria do Deputado Carlos Giannazi - 
Requer, à Comissão de Educação e Cultura, a convocação da 
Sra. Laura Laganá, Diretora Superintendente do Centro Paula 
Souza, para que, perante esta Comissão Permanente, esclareça 
sobre as razões da falta de atendimento das demandas dos pro-
fessores e servidores do CPS, em especial por valorização sala-
rial e das condições de trabalho, contra a política de fechamen-
to de cursos e pela realização de concursos públicos. Concedida 
vista à Deputada Professora Bebel. Item 29 - Requerimento nº 
1862/2023, de autoria da Deputada Monica Seixas do Movi-
mento Pretas - Requer, à Comissão de Educação e Cultura, seja 
autorizado o Requerimento de Convocação do Senhor Renato 
Feder, Secretário de Educação do Estado de São Paulo, para 
esclarecer possíveis irregularidades em um contrato firmado 
entre a Secretaria de Educação e a Empresa Multilaser bem 
como um possível acesso não autorizado a celulares de indiví-
duos relacionados à SEDUC e ao processo educacional. Conce-
dida vista à Deputada Professora Bebel. Item 30 - Requerimento 
nº 2017/2023, de autoria do Deputado Carlos Giannazi - Requer 
à Comissão de Educação e Cultura a convocação do Sr. Secretá-
rio de Estado da Educação para prestar esclarecimentos sobre o 
material didático disponibilizados aos alunos. Concedida vista 
ao Deputado Carlos Giannazi. Item 31 - Requerimento nº 
2019/2023, de autoria da Deputada Marina Helou - Requer a 
realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, a ser aprovada pela Comis-
são de Educação e Cultura e Comissão de Saúde, em data a ser 
oportunamente definida, para discutir o Projeto de Lei 
996/2023, de autoria do deputado Enio Tatto e que conta com 
minha coautoria, que dispõe sobre a proibição, nas unidades 
escolares do Estado de São Paulo, da comercialização e distri-
buição de alimentos ultraprocessados e de bebidas açucaradas. 
Aprovado o requerimento. Item 32 - Requerimento n° 
2166/2023, de autoria do Deputado Carlos Giannazi - Requer, à 
Comissão de Educação e Cultura, a convocação do Sr. Carlos 
Gilberto Carlotti Junior, Reitor da Universidade de São Paulo - 
USP, e do Sr. Paulo Martins, Diretor da Faculdade de Filosofia, 
Letras e Ciências Humanas (FFLCH), para que, perante esta 
Comissão Permanente, esclareçam sobre o desmonte dos cursos 
da USP, em especial da Faculdade de Letras, com ameaça de 
fechamento de cursos e redução do quadro de professores. Con-
cedida vista ao Deputado Carlos Giannazi. Em seguida, com a 
anuência dos deputados presentes, foram dados como lidos os 
documentos para ciência: Item 33 - E-mail encaminhado pelo 
cidadão Sr. Marco Aurélio do Nascimento Gonçalves, solicitando 
a intervenção dos deputados junto ao governo estadual para a 
'convocação de Concursados na Área da Educação', 'especifica-
mente para o cargo de Supervisor Escolar'. Item 34 - E-mail 
encaminhado pelo cidadão Sr. Jaime Michelin Júnior, que solici-
ta providências junto ao governo estadual para 'a derrubada da 
Lei que obriga o professor a cumprir horários dentro da escola'. 


